

Medieninformation

SOS-Kinderdorf e.V.
Magdalena Tanner
Renatastraße 77
80639 München
Mobil 0170 3758107
presse@sos-kinderdorf.de
www.sos-kinderdorf.de

SOS-Kinderdorf wird offizieller Charity Partner des Deutschen Handballbundes (DHB): „Vereint für Kinder“

München/Kiel, 09. Januar 2024. SOS-Kinderdorf e.V. ist neuer Charity Partner des Deutschen Handballbundes (DHB). Das gaben SOS-Kinderdorf-Vorstand Georg Falterbaum und Mark Schober, Vorstandsvorsitzender des Deutschen Handballbunds, beim Länderspiel der Deutschen Handballer gegen Portugal am 6. Januar 2024 in Kiel bekannt. „Wir sind froh und stolz, offizieller Partner des Deutschen Handballbundes zu sein – SOS-Kinderdorf setzt sich seit fast 70 Jahren dafür ein, die Lebensbedingungen von sozial benachteiligten jungen Menschen zu verbessern und ihnen einen guten Start ins Leben zu ermöglichen. Mit dem DHB sind wir „Vereint für Kinder“ und wollen junge Menschen zukünftig gemeinsam stärker machen“, betonte Falterbaum. „Die Charity-Partnerschaft mit SOS-Kinderdorf ist eine sehr gute Möglichkeit, um unser Leitmotiv WIR.IHR.ALLE. über den Handball hinaus mit Leben zu füllen. Werte wie Respekt, Zusammenhalt, Gleichberechtigung und Toleranz sind dem Deutschen Handballbund und seinen Nationalmannschaften sehr wichtig. Wir leben das in unserem sportlichen Alltag, und wir freuen uns, zusammen mit SOS-Kinderdorf eben diese Werte Kindern und jungen Menschen zu vermitteln. Wenn wir da einen Beitrag zu einer besseren Zukunft leisten können, wäre das ein riesiger Erfolg“, sagte Schober.

Der DHB und die Kinderhilfsorganisation haben sich im Rahmen ihrer offiziellen Partnerschaft zum Ziel gesetzt, junge Menschen gemeinsam zu stärken, ihnen gerechte Startchancen zu eröffnen und die Perspektive auf eine sichere Zukunft zu bieten. „Das Motto unserer Kooperation lautet: „Vereint für Kinder. Gemeinsam Kinder stärker machen!“, erläuterte SOS-Vorstand Falterbaum. „Sport und Bewegung sind essenziell für die Entwicklung von jungen Menschen. Sport macht nicht nur fit, sondern stärkt auch das Selbstbewusstsein und soziale Kompetenzen wie Rücksichtnahme, Respekt und Teamgeist. Beim Sport lernen wir, Ziele zu verfolgen, Herausforderungen zu meistern und dranzubleiben. Das wollen wir gemeinsam mit dem DHB vermitteln.“

Die offizielle Charity-Partnerschaft von SOS-Kinderdorf und dem DHB wurde zunächst für zwei Jahre geschlossen. Neben gemeinsamen Aktionen und Projekten zur Bewegungsförderung und Stärkung von Chancengerechtigkeit und Zukunftsperspektiven für junge Menschen beinhaltet die Partnerschaft die Präsenz von SOS-Kinderdorf bei ausgesuchten Heim-Länderspielen der DHB-Frauen- und Männer-Nationalmannschaften als offizieller Charity Partner sowie gemeinsame Fundraising-Aktivitäten.

Der SOS-Kinderdorf e.V.: SOS-Kinderdorf bietet Kindern in Not ein Zuhause und hilft dabei, die soziale Situation benachteiligter junger Menschen und Familien zu verbessern. In SOS-Kinderdörfern wachsen Kinder, deren leibliche Eltern sich aus verschiedenen Gründen nicht um sie kümmern können, in einem familiären Umfeld auf. Sie erhalten Schutz und Geborgenheit und damit das Rüstzeug für ein gelingendes Leben. Der SOS-Kinderdorfverein begleitet Mütter, Väter oder Familien und ihre Kinder von Anfang an in Mütter- und Familienzentren. Er bietet Frühförderung in seinen Kinder- und Begegnungseinrichtungen. Jugendlichen steht er zur Seite mit offenen Angeboten, bietet ihnen aber auch ein Zuhause in Jugendwohngemeinschaften sowie Perspektiven in berufsbildenden Einrichtungen. Ebenso gehören zum SOS-Kinderdorf e.V. die Dorfgemeinschaften für Menschen mit geistigen und seelischen Beeinträchtigungen. In Deutschland helfen in 38 Einrichtungen insgesamt rund 5.000 Mitarbeitende. Der Verein erreicht und unterstützt mit seinen 800 Angeboten rund 107.000 Menschen in erschwerten Lebenslagen in

Deutschland. Darüber hinaus finanziert der deutsche SOS-Kinderdorfverein rund 90 Programme in 20 Fokusländern und ist in 109 Ländern mit Patenschaften aktiv.

Mehr Informationen unter www.sos-kinderdorf.de